
5 Pièces

145 m²

Réf. 1116la

4 500 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Cannes  Californie  -  dans  une  belle  résidence  de  standing  offrant  vue

panoramique mer et  îles,  piscine et  gardien;  magnifique penthouse en

duplex  de  5  pièces,  entièrement  rénové  avec  des  prestations  de

qualité.Cet appartement lumineux et  raffiné de 145m² est  composé d'

un  vaste  séjour  avec  cuisine  américaine  ouvert  sur  une  terrasse  de

30m² offrant une vue époustouflante sur la baie de Cannes. Une grande

chambre de maître en suite avec sa salle de bain, une 2ème chambre

avec salle  de douche et  2  chambres à  l'étage,  chacune avec sa salle

de douche.Une immense terrasse sur le toit de 75m² avec ...

Cannes Californie, in a prestigeous residence with park, pool, tennis and caretaker;

a  magnificent  entirely  renovated  4-bedroom  topfloor  apartment  benefitting  from

absolute  breath-taking  views  over  the  sea  and  the  Lerins  islands.This  high-end

duplex  apartment  of  145sqm  with  refined  decoration  features  a  vast  living  and

dining-room  with  open  kitchen,  towards  a  30  sqm  South-west  facing  terrace,  a

Masterbedroom with en suite bath/shower-room with toilet and a 2nd bedroom with

shower-room  and  separate  toilet.  Upstairs  2  bedrooms,  each  with  shower-room

and toilet.A fantastic roof terrace of 75sqm ...
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